

## **TEMOIGNER**

## Ecoute de la Parole de Dieu - Questionnement texte biblique

- Lecture du texte Jn 2, 1-11 (lire avec et dans la bible) BAO -> texte biblique
- Petit temps de silence et de réflexion personnelle
- Retour sur le texte (ou l'histoire vue) :

## Questions:

- Que s'est-il passé de spectaculaire ce jour-là ? qui fait quoi ?
- Qui en est témoin ?
- Comment réagissent les témoins ? et pourquoi ? (On peut tenter d'imaginer)
- Comment, nous-mêmes, connaissons-nous cette histoire?
- Quelqu'un nous l'a-t-il transmise ?
- Peut-on dire que c'est un témoin, qu'il apporte un témoignage ?

Les participants ont certainement déjà entendu cette histoire à propos du passage de l'eau en vin. Jean parle bien de "signe" et pas de miracle. Les enfants ne vont pas trop s'interroger sur ce qu'il est possible ou non de faire. Cela n'a pas d'importance. Moïse aussi a frappé un rocher avec son bâton et obtenu de l'eau! (Ex 17). Ce qui est important c'est que leur foi évolue et qu'à l'âge adulte, ils ne restent pas bloqués dans l'idée d'un Dieu magicien. La confiance qui les habite peut alors se transformer en un saut dans la foi, faire accepter une présence intérieure en nous, croire, se fier à Quelqu'un qui désaltère mieux que nous. Changer l'eau en vin désigne Jésus comme Dieu! Il n'a pas fait de magie mais a donné un signe de la transformation intérieure qu'il attend de chacun de nous. Nous sommes appelés à passer de notre humanité (l'eau) à la divinité de Dieu (le vin). Cana est donc un signe de passage, de Pâques. Et l'on trouve alors le lien avec l'Eucharistie. Le prêtre dit au moment de la bénédiction du vin: "Comme cette eau se mélange au vin pour le sacrement de l'Alliance, puissions-nous être unis à la divinité de celui qui a pris notre humanité."

## On peut aussi poser la question :

Avons-nous aussi déjà été invités à un repas ? de quel genre ?

Et rappeler que la messe est aussi un repas de fête auquel le Seigneur nous invite chaque dimanche pour partager le pain et le vin, faire Eglise, lui rendre grâce et changer notre eau en vin à son contact!

Mais le dernier verset du texte nous intéresse tout autant aujourd'hui :

- Revenir sur la dernière phrase du texte : "Tel fut le commencement des signes que Jésus accomplit. C'était à Cana de Galilée. Il manifesta sa gloire, et ses disciples crurent en lui" (Jn 2, 11).
  - > Trouve-t-on le mot "Témoin" dans cette phrase ? Est-il sous-entendu ?

C'est bien le fait qu'il y ait eu des témoins des paroles et des actes de Jésus et qu'ils les aient ensuite rapportés à d'autres qui nous semble important pour cette rencontre.

Si personne n'avait jamais parlé de Jésus-Christ, de ses rencontres et de tout ce qu'il a dit et vécu parmi nous, où serions-nous aujourd'hui?

Cette séquence peut aussi se vivre comme cellule de vie pour les animateurs.trices, elle sera alors développée comme un temps de prière